



PTAだより

柏市立松葉第一小学校

PTA会長 平野 崇明
 校長 青木 晴彦
 本部書記

令和4年度 第6号 令和5年2月28日発行 家庭数 561 児童数 732



寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃、感染症に負けず、予防に気を配りながら元気に過ごしたいと思います。

そして、日頃よりPTA活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。臨時総会では、書面表決にご協力いただきましたことに感謝を申し上げます。その結果を受け、現在、より一層の活動のボランティア化を進めています。今後の方向性については、すすくメールにて配信予定ですので、ご確認をお願いいたします。

また来年度、PTA運営の中心となって活動いただける運営メンバーと登下校パトロールのボランティアメンバーを現在募集中です。詳細につきましては、すすくメールと学校ホームページ『PTAより』のコーナーをご覧ください。皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

先生紹介



1月30日(月)より新たに飯岡 剛(いいおか つよし)先生が少人数指導教員として着任されました。よろしくお願いいたします。

活動報告

環境委員会

- ◆ 2 / 7 定例会
- ・ 1年間の活動内容振り返り
- ・ 総会資料原案作成
- ・ 引継ぎ事項確認
- ・ 通信費受け渡し

文化委員会

- ◆ 2 / 2 定例会
- ・ 通信費受け渡し
- ・ 入学説明会手伝い

役員選出委員会

- ・ 本部より運営メンバーの募集

学級委員会

- ◆ 2 / 8 定例会
- ・ 通信費受け渡し

地区委員会

- ・ 下校パトロール、旗持ちパトロール報告の共有

まついち祭り委員会

- ・ 定例会開催せず

活動の経過報告

- 1月25日（水）PTA臨時総会
- 2月 2日（木）新入生対象入学説明会
- 2月 4日（土）青少協定例会

会計報告【1月支出】

連絡通信費（役員・各委員分） 9,700円

パトロール報告



★下校パトロール

- 第6公園脇の歩道から道路に出るとき、左側の見通しが悪く急に車が来るので道路に出るときは注意が必要だと感じた。
- 不審者情報や犯行予告メールがあった日に、第6公園内と周辺で子どもたちがおしゃべりをしていました。3グループほど見かけた。
- 松葉保育園前の横断歩道は信号がないため、一旦停止しない車が多くあり危険に感じた。
- 松葉幼稚園前でランドセルを置き、遊んでいる子がいたため、注意をした。
- 遊歩道付近で水筒を振り回している数名の子がおり、通行人の方に注意をされていた。
- 旧米寿司を過ぎてから若柴交差点までは、道も狭く車の通りもあるので注意が必要である。
- 横断歩道の車道ギリギリの場所で待っている子がおり、危険を感じた。

★遊び方について

- 短縮日課の日の放課後、第4公園内でボール遊びをしている子たちがいました。その際、蹴ったボールが公園のフェンスを越え近隣住民宅の敷地内に入ってしまったのを見かけました。すぐそばには車が停めてある箇所です。ボールを蹴るとき、公園内の壁の低い位置を狙うよう声掛けをしました。その後は上手に遊べていたようです。トラブルに繋がらないよう、放課後の遊び方にも気を配ってあげると良いかもしれません。



★学区内での転居、または電話番号を変更された場合はPTA登録台帳の変更をいたしますので、必ず担任の先生までご連絡ください。

★転出される方は、必ずパトロール旗と腕章を学校へご返却ください。

★パンザラスト時刻★
17時00分
(3/1~3/31)